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体育大会を終えて ～その伍～ 
〇 私はこの体育大会はたくさんのことで大きく成長することができました。ただ、体育大会の練習を

必死にするだけではなくて、学校での生活やクラス内での活動、普段の行いから全て体育大会に繋がっ

ていることを学びました。体育大会期間中の放課後のダンス練習では、リーダーを中心に自分たちで毎

日練習をして、疲れてしんどい時もあったけど、やっぱり何よりもクラスのみんなで練習することは楽

しかったです。本番は特に綱引きが楽しかったです。綱引きで優勝したときのうれしさはすごかったし、

あんなに喜んだことは初めてでした。マスゲームも最後まで学年全

員で楽しく踊れました。結果は 3 位だったけど、とても内容の濃い

体育大会で、このクラス、学年、学年の先生方と一緒にできて本当

によかったです。この結果に恥じない行動をして、これからの普段

の生活を文化祭につなげていきたいです。（5 組 女子）

〇 私が体育大会を終えて成長できたことは、挑戦する気持ちと何事も一生懸命に取り組むこと、応援

をしっかりすることです。マスゲームではダンスを必死になって覚えることができたし、ダンスリーダ

ーの人にアドバイスされた所を直そうと努力することができました。リレーでは 4×100ｍリレーに出

て、一走だったからすごく緊張していました。だけどクラスの人が応援してくれてすごく安心しました。

この時に応援されることはすごく嬉しいことなんだなあと実感しました。なので、自分が出ない種目は

しっかり応援しようと思いました。行進では後になってくると足や腕が

痛くなってしんどかったけど、クラスのみんなもそれに耐えて頑張って

いたので、自分もあきらめずに頑張ろうと思えました。体育大会当日で

は、優勝はできなかったけど行進賞がとれてすごく嬉しかったです。こ

の体育大会で自分が成長できたことを文化祭の練習やこれからの生活に

いかせることができるように努力していきたいです。そして、文化祭では「金賞」がとれるように頑張

りたいです（7 組 女子）

〇 今回の体育大会で思い出に残ったことはマスゲームです。男子は男子で女子は女子で踊ったり組体

操をしたりして、見ている人に笑いや感動を与えられたと思います。リレーも綱引きも順番や位置をし

っかり考えて、他のどのクラスにも負けないという気持ちは一番強かったと思います。行進賞もみんな

が頑張って足や手を上げて行進をしましたが、残念ながら賞はとれませんでした。マスゲームでは何回

も修正が入ったりして、少しわからなかった所もあったけど、友達に聞いてわかるようになりました。

最初のダンスでは見ている人が笑ってくれたり、拍手をしてくれたり、踊っている自分達も楽しく演技

をすることができました。最後の方の写真隊形では、みんなが笑顔でやり切ったような顔をしていたの

で、本当にいい体育大会になったと思います。この体育大会を通して、普

段の学校生活にいかしたい点は、クラス、学年の団結力をそのまま文化祭

につなげることです。クラス、学年合唱ともに良い作品になるように練習

していきたいと思います。文化祭が終わると次は受験モードに向けて、一

生懸命勉強して志望校合格に向けて頑張りたいと思います。（3 組 男子）

〇 今回の体育大会で、周りの人たちへ感謝することがとても大切なんだということを学びました。一

番最初の全校練習で初めて前に立って話す時は、何をどのように話せばいいかもわからなかったから、

先生とたくさん話し合いをしたりで先生に頼ってばかりでした。だけど、2 回、3 回と回数を重ねるう

ちに少しずつ自分の言葉で伝えられることができるようになりました。自分 1 人ではできなくて、周り

の人たちの力を借りたり、協力したりしないとつくることができないことがあると知り、それは体育大

会などの行事なんだと思いました。今回、体育委員のみんなが本当に頑張ってくれたから、この体育大

会を大成功に収めることができたのではないかと思っています。クラスを引っ張って、学年を引っ張っ

てとても大変だったけど、このメンバーで体育大会を迎えることができて本当に良かったと思います。

これから文化祭など、色々な行事がある中で体育大会にとどまらず、しっかりと後につなげていきたい

と思います。今回の体育大会で本当にたくさんの人に感謝するという気持ちが大きくなりました。

（2 組 女子）

〇 今回の体育大会を終えて思い出に残ったことは 2 つあります。1 つ目は体育委員としてクラスを引

っ張り、一生懸命取り組むことができたところです。私は初めて体育委員をして色々困ったりしたけど、

クラスのみんなが協力してくれて、なんとか自分の仕事を遂げることができました。私がここまできた

のはクラスの支えがあったからだなと思いました。2 つ目は優勝することができたところです。最初は

優勝できるかとても不安で、「できなかったらどうしよう」とか考えていたけど、みんな 1 人 1 人が頑

張ってくれたおかげで優勝することができたのでとてもよかったで

す。なので次の文化祭でも金賞がとれるように頑張ります。最後に、

この体育大会では「団結」ということも学べたと思うし、1 人 1 人が

成長したと思います。なので、その成長を今後にいかせるようにこれ

からも頑張っていきます。（1 組 女子）

〇 私にとって中学校生活最後の体育大会になりました。とても短い練習時間の中、台風などで練習時

間が少なくなって、ダンスもなかなか踊れなくて、本番までにできるかとても不安だったけど、毎日放

課後、練習でダンスリーダーの人にコツなども教えてもらって、どんどん踊れるようになったし、放課

後練習を通してクラスの人と仲良くなれたので、とても楽しくできました。そして、体育大会本番も間

違えることなく、今までで一番よい演技もできたのでとてもよかったです。あと、リレーでは 4×100

を走りました。結果はあまりよくなかったけど、混合リレーでは 1 位になれて、私は走ってなかったけ

どとても嬉しかったです。この体育大会を終えて、私は 1 人ではここまでいい演技ができていないと思

うし、体育委員やダンスリーダーに感謝しないといけないなと改めて思いました。協力することや友情

はとても大切だと思った中学校生活 1 番最高な体育大会になりました。（6 組 女子）




